OPH



Ayuntamiento de SARRION (Teruel)





En relación con el Esquema provisional de Temas Importantes en materia de gestión de la Demarcación Hidrográfica del Júcar, el Ayuntamiento de Sarrión considera que los aspectos más importantes, relacionados con el municipio, a tener en cuenta en la redacción del nuevo Plan Hidrológico', son los siguientes:

Counic

Primero y más importante, garantizar las necesidades presentes y futuras del consumo de agua de boca de los municipios.

Segundo, garantizar las necesidades de desarrollo de los municipios. En el caso del municipio de Sarrión, son las siguientes:

- Por una lado, el polígono industrial. Se espera que con la construcción de la autovía A-23, los municipios situados junto a la carretera, es decir, La Puebla de Valverde, Sarrión y Albentosa, experimenten un desarrollo industrial. Por tanto, se debe tener en cuenta la existencia del polígono industrial actual y la ampliación del mismo que se acaba de realizar. Se está tramitando ante esa Confederación Hidrográfica del Júcar un expediente de concesión de agua que recoge las necesidades actuales.
- Por otro lado, el desarrollo del municipio de Sarrión está vinculado a la producción de trufa. En la actualidad se está tramitando en esa Confederación Hidrográfica expediente de Concesión de Regadío Social para la creación de una red de riego de apoyo a especies trufícolas. Se debe tener en cuenta las necesidades de reserva de agua que se recogen en el oportuno proyecto que ha sido presentado ante esa Confederación por la Diputación General de Aragón, que es quien se encarga de la tramitación de dicho expediente.

Sarrión, 14 de junio de 2010

El Alcalde

CARRIFICE: Narciso Martín Novella

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL JUCAR 014681 17 JUN 2010 REGISTRO GENERAL DE ENTRADA HORA: